

Ressort: Sport

Innenminister fordert breite Front friedlicher Fußball-Fans

Berlin, 21.11.2012, 23:59 Uhr

GDN - Nach der Eskalation der Fan-Gewalt bei Fußballspielen in der Bundesliga, fordert Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich (CSU) in der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) eine breite Front friedlicher Fußball-Fans gegen gewaltbereite Hooligans. Friedrich sagte dazu der "Bild-Zeitung": "Unsere Konzepte werden nur fruchten, wenn sie von den vielen friedlichen Fußballfans mitgetragen werden. Nur wenn die friedlichen Fans sich von Gewalt distanzieren, können Ordnungsdienst und Polizei zielgerichtet gegen Störer vorgehen und so Gewalt verhindern."

Daher sei der aktuelle Diskussionsprozess mit den Vereinen und den Fans auch von so großer Bedeutung. Doch der Innenminister machte auch die Grenzen seiner Geduld beim Thema Fan-Randale deutlich. Friedrich sagte der "Bild-Zeitung": "Bei den Themen Gewalt, Pyrotechnik und Rassismus gibt es nichts zu verhandeln."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2790/innenminister-fordert-breite-front-friedlicher-fussball-fans.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com